

Cellnex entra a formar parte del índice Dow Jones europeo de sostenibilidad (DJSI Europe)

Es el primer y único operador de infraestructuras de telecomunicaciones presente en cualquiera de los componentes de este índice de referencia mundial en materia de ESG

Solo el 10% de empresas de cada sector que participan en el análisis son elegidas para formar parte del índice

Barcelona, 11 de diciembre de 2023.- S&P Global ha reconocido a Cellnex como una de las principales compañías del sector de las telecomunicaciones en material de sostenibilidad, incluyéndola por primera vez en el Dow Jones Sustainability Index Europe (DJSI Europe), el índice de referencia a nivel europeo y mundial cuya composición anual se hizo pública el pasado 8 de diciembre de 2023. Solo 5 compañías del sector de las telecomunicaciones han sido incluidas este año en el DJSI Europe: Deutsche Telekom, KPN, Telecom Italia, Telefónica y Cellnex.

Cellnex se ha convertido en el primer y único operador de infraestructuras de telecomunicaciones presente en el índice, no solo a nivel europeo, sino también a nivel mundial. La compañía ha logrado 91 puntos en la dimensión ambiental —siendo la mejor compañía del sector en este ámbito—, 78 en la dimensión social y 75 puntos en la dimensión económica y de gobierno corporativo.

Marco Patuano, Consejero Delegado de Cellnex ha destacado: "Se trata de un gran logro para Cellnex y su política y ejecución en materia de sostenibilidad. Por primera vez desde que salimos a bolsa en 2015, la empresa ha sido reconocida como nuevo miembro de DJSI Europe. Esto sitúa a Cellnex en la primera liga de las empresas europeas con mejores resultados en sostenibilidad y es un resultado directo del trabajo en equipo constante y comprometido de las diferentes áreas de nuestro grupo, que están implementando y desplegando nuestro Plan Director ESG".

Este año, más de 13.000 empresas han sido invitadas a participar en el S&P Global Corporate Sustainability Assessment (CSA). Y más de 3.400 compañías han respondido a un cuestionario compuesto por más de un centenar de preguntas en materia ambiental, social y de gobernanza (ESG, por sus siglas en inglés). S&P analiza los datos públicos y no públicos de las empresas para medir su desempeño.

Solo el 10% de empresas de cada sector con mejor nota en este análisis son elegidas para formar parte del índice. La evaluación de la agencia calificadora S&P determina la inclusión de las empresas en este Dow Jones Sustainability Index, que hará efectiva su nueva composición el próximo 18 de diciembre.

Junto al DJSI Europe, Cellnex forma parte de los principales índices internacionales de sostenibilidad, entre los que destacan CDP, Sustainalytics, FTSE4Good y MSCI. La compañía también forma parte del índice Bloomberg de igualdad de género.

La selección y permanencia en estos índices depende de la demostración de los progresos constantes e influyen en su elegibilidad en las carteras de inversión, que conceden una importancia creciente a los factores no financieros de las compañías.

Sobre S&P Dow Jones Indices

S&P Dow Jones Indices es una división de S&P Global (NYSE: SPGI), que provee inteligencia financiera esencial a individuos, empresas y gobiernos para una óptima y segura toma de decisiones. Para más información: www.spdji.com



Sobre Cellnex Telecom

El despliegue eficiente de una conectividad de última generación es fundamental para impulsar la innovación tecnológica y acelerar el crecimiento económico inclusivo. Cellnex es el proveedor independiente de infraestructuras neutras de telecomunicaciones inalámbricas y de radiodifusión, que permite a los operadores acceder a la red más extensa de Europa de infraestructuras avanzadas de telecomunicaciones en régimen de uso compartido, lo que contribuye a reducir las barreras de acceso para nuevos operadores y a mejorar los servicios en las zonas más remotas.

Cellnex gestiona un portafolio de c.135.000 emplazamientos –incluyendo despliegues previstos hasta 2030–, en España, Italia, Países Bajos, Francia, Suiza, Reino Unido, Irlanda, Portugal, Austria, Dinamarca, Suecia y Polonia. El negocio de Cellnex se estructura en cuatro grandes áreas: servicios para infraestructuras de telecomunicaciones, redes de difusión audiovisual, servicios de redes de seguridad y emergencia, y soluciones para la gestión inteligente de infraestructuras y servicios urbanos (Smart cities e "Internet de las Cosas" (IoT)).

La compañía cotiza en el mercado continuo de la Bolsa española y forma parte de los selectivos IBEX35 y EuroStoxx 100. Asimismo, está presente en los principales índices de sostenibilidad, como CDP, Sustainalytics, FTSE4Good y MSCI.

Para más información: http://www.cellnex.com/

Asuntos Públicos y Corporativos

Comunicación Corporativa







